## Huttu-Fasnacht Freitag 15.03.2019

Unser erster Auftritt am Freitag war das Izügli beim Brunnenplatz nachdem der "Urknall" entfachte.

Dabei warteten wir gespannt auf den Knall, doch er war nicht so laut wie erwartet. Wir hatten trotzdem einen guten ersten Auftritt über die Bühne gebracht.

Danach gingen wir ins Rössli und auch dieser Auftritt ist uns gut gelungen. Die Leute hatten wahrscheinlich auch Freude an unserer Musik, denn unsere Neueli konnten schon dort viele Spenden sammeln. Der nächste Auftritt im Ochsen war nicht gerade die beste Vorstellung aber es hatte auch praktisch keine Leute vor Ort. Anschliessend im Pöstli hatten wir wieder neuen Elan und Motivation und legten einen super coolen Auftritt hin, der auch sehr Spass machte.

Zuletzt spielten wir noch in der Fasnachtshütte und auch dieser Auftritt war sehr gelungen. Es machte Laune dort zu spielen denn die Leute

war sehr gelungen. Es machte Laune dort zu spielen denn die Leute hatten eine super Stimmung und machten gut mit. Im Grossen und Ganzen war dieser Freitagabend sehr gut gelungen.

By Selina